



和水町立三加和中学校 学校だより

～第5楽章～

2024.5.31

発行

三加和中学校
校長 中原 孝文

心を込めて

「起業体験活動」始動！

5月22日(水)、起業体験活動のオリエンテーションが行われました。運動会が終わり、今年度も起業体験活動スタートです。まずは3年生の代表が、これまでの内容等を含め、1・2年生に対して昨年度の取組を説明しました。また、和水町教育委員会キャリアプランニングスーパーバイザーの太田順一郎さんからアドバイス等のお話をいただき、各グループに分かれ会社設立を行いました。これからそれぞれの会社で何を行っていくのか、和水町をアピールし「幸せ」を伝えることができる活動を考えていくこととなります。



「読み聞かせ」をしていただきました

5月23日(木)、朝自習の時間、地域の方に読み聞かせをしていただきました。読み聞かせを行っていただくのは、毎年お世話になっている『おはなしの会「蕾」』のみなさまです。三加和中学校では、2009年(平成21年)から読み聞かせでお世話になり、本年度で16年目になります。『おはなしの会「蕾」』のみなさま、本年度もよろしくお願いいたします。



「テスト範囲表」配布 計画的な家庭学習を！

～前期中間テスト 6月12日(水)・13日(木)～

5月29日(水)、テスト範囲表が配布されました。教科の弱点は「ためすぎる」と身動きがとれなくなってしまう。特にテスト直前ともなると、あれもこれもとやり直すのには時間が不足しがちです。学力向上に王道はありません。自分に合った学習を毎日怠りなくやり通すほかに効果的な方法はないといわれます。いかにして自分自身に意欲を持たせるようにし向けることができるかどうか、また、意欲に満ちた状態をいかにして継続していくことができるかがキーポイントになります。大行事「運動会」も終わり、気づけば、前期の前半(旧一学期)も半ばとなりました。努力をしてもしなくても時は先へ進んでいきます。これまでの授業を振り返りながら、行き当たりばったりではなく、しっかり計画を立てて取り組んでいかなければなりません。自分の課題は何か。そして、テストまで「24時間×〇〇日」、そのうち、課題克服のために取り組むことができる学習時間は実際にどれくらいあるのか。時間は限られているのですから、具体的に計画を立てて取り組まないと必ず失敗します。三加和中学校、テストの取組も「団結」です！テストへ向けて、各ご家庭のみなさまの応援・ご協力のほどよろしくお願い致します。



返信、ありがとうございます。

学校だより「心を込めて」～第4楽章～への返信、ありがとうございました。いただいた内容を掲載させていただきます。

- 先日の体育祭はお疲れ様でした。大変お世話になりました。児童生徒たちが一生懸命頑張る姿、楽しむ姿に感動しました！！午後までされる学校もありますが、熱中症の心配や、低学年児童の体力の心配などもありますし、午前中までのプログラムでちょうど良かったと思います。去年と変わった部分もあり楽しめました。とても良い体育祭でした。保護者同士の会話で「中学生も親子競技があれば嬉しいよね」という声もありました。団結力が高まって、これからの学習や起業体験活動がより良いものになっていくでしょうね。これからもよろしくお願い致します。
- 運動会、大変お世話になりました。久しぶりに始まりから終わりまで見ることができました。暑さもありましたが、昼までの時間で程良く観覧できました。生徒たちが最後まで一生懸命頑張っている姿を見ることができて良かったです。

返信のお言葉に元気をいただいております。本当にありがとうございます。今後とも変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

「学校だより」への返信はこちらへ！QRコードで読み込んでください。

ご意見、感想など、何でもOKです！

(「見ました！」だけでもありがたいです。)

